



チームJ この夏

◆保護者連絡ツールアプリによる欠席連絡を開始

4月から市内各学校では、保護者連絡ツールアプリを使い、学校から保護者のスマートフォンに各種連絡を送信しています。今月3日からは、小学校5校で保護者からの欠席連絡もこのアプリで行っています。欠席や早退等の事前連絡もできるので便利です。連絡方法が変わっても、学校は子供たちの出欠確認を確実にいき、欠席した子供の家庭への連絡を通して、子供の心と体の状態をしっかりと把握することは、変わらずに行っていきます。

◆「じょうはな じゃんとこ じゅにあ」引継ぎ式

6日には、5年生から4年生への「じょうはな じゃんとこ じゅにあ」の引継ぎ式を行いました。5年生は、チームTシャツや2月のつごもり大市の売上金で購入した菅笠、のぼり旗とともに、踊りに込めた思いや心構えを4年生に届けました。引き継いだ4年生は「じゃんとこ じゅにあ 2023」の活動をスタートさせました。新チームの熱い思いと踊りに期待しています。



◆4年ぶりの夏休み期間中のプール開放

夏休み期間中の学校プール開放を4年ぶりに行います。のべ40人ものPTA会員に監視員として協力いただきます。ありがとうございます。期間は7月27日(木)から8月10日(木)までで、10回開放します。今年度は新たな取組として、午前中の開放を5回行います。

子供たちの生活の中心が、学校から家庭へと戻る夏休み。子供たちが安全に元気に過ごせるよう、地域の皆様の見守りや声かけをお願いします。(犀川)

< 9月の主な行事予定 >

9月 1日 (金)	始業式、集団登校
7日 (木)	市芸術鑑賞会 (4年生)
8日 (金)	さわやかデー ベルマークの日
9日 (土)	善徳寺ボランティア清掃 (未定) 市科学作品展 (~10日)
11日 (月)	学校集金、委員会活動
12日 (火)	避難訓練 (休憩時火災)
15日 (金)	集団登校
17日 (日)	むぎや祭 参加予定 (4年生)
19日 (火)	学校訪問研修 (下校13:15)
20日 (水)	地区小教研 (下校13:00)
25日 (月)	クラブ活動
29日 (金)	集団登校

< 10月の主な行事予定 >

2日 (月)	委員会活動
5日 (木)	就学児健康診断
10日 (火)	クラブ活動、さわやかデー、 学校集金、ベルマークの日
11日 (水)	校内学習発表会
15日 (日)	集団登校、学習発表会 お弁当展
16日 (月)	振替休業日
20日 (金)	避難訓練 (地震)
23日 (月)	委員会活動
30日 (月)	クラブ活動



～ぼかぼかコラム 5年生の取り組みから～

5年生は、済美の学習で、地域の方に手伝ってもらいながらお米を育てています。先日、5月に田植えを行った学校田に草取りに行ってきました。

5月の田植えでは、初めて田んぼに入る子供たちも多く、予想通り「気持ち悪い。」「虫がいっぱいいる。」などの声がありました。しかし、2回目の田んぼに入る時には、もう慣れた様子で積極的に入り草取りを真剣に行いました。そして、自分たちが育てた苗が立派に生長したことに喜びを感じているようでした。

学校に戻ってからは、自分たちの草取りの取り組み方を振り返り、「オモダカの球根までしっかり取れた。」「田植えの時と比べておしゃべりが少なく集中して取り組めた。」等の中に「自分たちの田んぼの学習だから、自分たちから動く必要がある。」という意見がありました。そんな子供たちから、自分たちの「田んぼ」という気持ちが少しずつ高まり、今年は、400Kg超えを目指すという気持ちが伝わってきました。

(第5年学年主任 土倉 美香)

教育活動から

楽しい水泳学習!



人権についてじっくりお話を聞きました。



クラブ活動から

～知恵と技を出し合い楽しく学びあおう～

隔週の月曜6限に4～6年生はクラブ活動に取り組んでいます。活動の様子的一端を紹介します。

〈ボールゲームクラブ〉

スポーツクラブ対ボールゲームクラブでドッジボールの対戦をしました。



〈イラストクラブ〉

季節の果物をちぎり絵で表現しました。とても美味しそうに描いています。



〈民謡クラブ〉

学習発表会に向け、麦屋節や古代神の練習に取り組んでいます。



2023/07/10
クラブ担当 本間啓介